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Das kann man so nicht stehen lassen, Herr Stage.  
Ich hatte ja auch meine Papiere schon vorbereitet zum Vortrag, weil ich damit 
gerechnet habe, dass wir darüber diskutieren. 
Es ging nur heute eigenartigerweise schnell.  
Das ist einfach nicht die Wahrheit, was Sie erzählen.  
Die Wahrheit ist, dass wir hier 2011, im August, glaube ich, klar vorgetragen haben, 
Herr Platz und auch ich, dass die Fällung, wie es die Verwaltung beauftragt hat, oder 
die Wegnahme oder Umsetzung, Umpflanzung vor dem Dom allein nicht 
genehmigungsfähig ist.  
Da steht mehrfach in meinem Zitat, Sie können das auch im Protokoll nachlesen. 
Das geht nur dann, wenn das gesamte Karree Schritt für Schritt ersetzt wird.  
Genau das wurde mit der Ablehnung des 1. Änderungsantrages der Fraktion 
Bündnis 90/Die Grünen so beschlossen. 
Heute haben wir das mit dem Beschluss ganz klargestellt, damit kann es nicht mehr 
missgedeutet werden.  
Deshalb ist die Behauptung, wir würden gegen den eigenen Beschluss verstoßen, 
einfach nicht wahr. Diese Behauptung ist durch nichts realisiert und durch nichts 
nachweisbar. 
Ich wollte das mal ganz klar sagen, weil das die Diskussion in der Öffentlichkeit stark 
beeinflusst, wenn ich hier eine Falschbehauptung mache, die einfach nicht der 
Wahrheit entspricht. Das ist unwahr, was erzählt worden ist, unwahr! 


